

hari ini

Sisihkan Tuan Rumah, Semen Tonasa Shooting Club Juara Umum Galaxy Open Championship

HermanDjide - PANGKEP.HARIINI.CO.ID

Sep 26, 2022 - 13:44



Sisihkan Tuan Rumah, Semen Tonasa Shooting Club Juara Umum Galaxy Open Championship

PANGKEP- Sebanyak 8 orang Atlet Semen Tonasa Shooting Club (STSC)

mengikuti kejuaraan menembak di Palu, Sulawesi Tengah, pada Jum'at hingga Minggu, 23-25 September 2022. Kejuaraan yang diberi tajuk Galaxy Open Championship Shooting Club 2022 ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) 2022.

Event ini sendiri diikuti oleh klub dan peserta peserta dari berbagai wilayah di Indonesia. Diantaranya Sulawesi Tengah sendiri, Sulawesi Selatan, Sulawesi Tenggara, Sulawesi Barat, Sulawesi Utara, Kalimantan Tengah, Kalimantan Timur dan wilayah lainnya.

Dari 9 kelas yang dipertandingkan, Tim Semen Tonasa Shooting Club (STSC) berpartisipasi di 7 kelas, yakni Kelas Multi Range 18-41 Meter, Three Position 33 Meter, Benchrest HV 25 Meter, Air Rifle Man 10 Meter, Air Pistol Man 10 Meter, Air Pistol Multi Range dan Team Battle Multi Range 18-41 Meter.

Hasilnya pun sangat membanggakan. Semen Tonasa Shooting Club berhasil membawa pulang 4 medali emas, 1 medali perak, dan 1 medali perunggu. Dengan demikian, klub menembak binaan Semen Tonasa ini pun ditasbihkan menjadi juara umum pada kejuaraan terbuka ini.

GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik mengungkapkan rasa bangganya atas pencapaian ini. "Semen Tonasa Shooting Club adalah salah satu klub olahraga binaan Semen Tonasa yang usianya terbilang masih muda. Bahkan, Galaxy Open Championship Shooting Club ini merupakan event perdana mereka di tahun 2022 ini. Namun ternyata mampu membawa nama baik perusahaan dalam event perdananya ini." ungkapnya.

"Kami mewakili perusahaan mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas usaha serta kerja keras teman-teman di Semen Tonasa Shooting Club. Harapan kami, agar terus giat berlatih dan tidak mudah berpuas diri. Semoga di event-event lainnya bisa kembali membawa nama baik Semen Tonasa dalam bidang olahraga menembak seperti ini." pungkasnya.

Adapun 6 medali yang didapatkan oleh Semen Tonasa Shooting Club (STSC) antara lain Medali Emas masing-masing untuk kelas Multi Renge 18-41 Meter, Air pistol Multi Range, Air Pistol Man 10 Meter, dan Team Battle Multi Range. Sedangkan untuk Medali Perak diperoleh dari kelas Air Rifle Man 10 Meter dan Medali Perunggu dari kelas Threepost 33 Meter.(Herman Djide)